



---

México D.F., a 14 de octubre de 2008

**Diputado César Duarte Jáquez, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.**

Segunda entrevista concedida a los medios de comunicación.

**PREGUNTA.-** Con estas medidas de seguridad que ya han comenzado a ser criticadas, sobre todo por el PRD, diputado, ¿a qué se debe esto?

**RESPUESTA.-** Las medidas de seguridad, naturalmente que la normalidad es la que nos llama la atención siempre, de tenerla, pero las circunstancias en el país no están para tener márgenes mayores sino prevenciones y creo que si en este país se hubiera prevenido con tiempo, con los órganos de seguridad apropiados en su función y responsabilidad, desde la misma inteligencia, no estaría sucediendo lo que está sucediendo hoy.

**PREGUNTA.-** ¿Han tenido alguna amenaza, diputado?, porque pasaron...

**RESPUESTA.-** No tenemos amenazas, no tenemos ningún indicio directo, pero naturalmente que son medidas que la estrategia de seguridad de la Cámara mantiene periódicas.

**PREGUNTA.-** Es casi ya un mes de lo del asunto de Morelia y sí llama la atención que sea en el marco de que se esté negociando la Reforma Energética y este amago del PRD a tomar las tribunas.

**RESPUESTA.-** Nosotros no nos sentimos amagados, no sentimos en el Congreso ninguna circunstancia que nos ponga en peligro por los ciudadanos que se pueden manifestar y que tienen rostro; lo que nosotros queremos prever, es a aquellos que no tienen rostro y que desgraciadamente han estado haciendo actos en el país.

**PREGUNTA.-** ¿Prevén que sí exista un atentado o algo similar?

**RESPUESTA.-** Nosotros queremos que no suceda nada en ese sentido y las previsiones y la estrategia de seguridad las establece la Cámara.

**PREGUNTA.-** ¿Pero qué pasa con el Cisen, qué pasa con la Secretaría de Seguridad Pública Federal, no les dice nada, no hay una investigación?

**RESPUESTA.-** Todos sabemos que el Cisen ha sido un instrumento que no ha dado resultados, que está deteriorado, que no es confiable en su función y que por ello cada quien tiene que tomar medidas. Vemos los estados de la República, todos, reclamando la responsabilidad federal en materia de seguridad.

**PREGUNTA.-** ¿Se ha convertido en un *elefante blanco*, entonces, el Cisen?

**RESPUESTA.-** Naturalmente; el Cisen ha sido un instrumento obsoleto para las necesidades del país, en materia de seguridad.

**PREGUNTA.-** Oiga, diputado, sobre estas declaraciones del secretario de Hacienda, Carstens, sobre los especuladores del peso.

**RESPUESTA.-** Yo creo que la Secretaría de Hacienda debe de reflejar con claridad los nombres, nos han dicho que los tiene y creo que la impunidad desde los niveles más altos se debe combatir y ésa es una de ellas.

**PREGUNTA.-** El secretario de Hacienda habla de saber nombres, ¿es conveniente que estos nombres se sepan?, para que tampoco los medios de comunicación sigamos especulando.

**RESPUESTA.-** Efectivamente, creo que lo que hace falta, precisamente, es que se ventile con claridad quiénes son quienes atentaron en contra de los intereses de todos los mexicanos y con el conocimiento de causa, que eso es lo grave y la Secretaría de Hacienda ha dicho que los tiene detectados.

**PREGUNTA.-** ¿Mientras no haya una ley al respecto sólo queda la denuncia pública, señor?

**RESPUESTA.-** La denuncia pública, y también exhortaríamos a la Secretaría de Hacienda que busque, naturalmente, el cumplimiento fiscal de estos especuladores que si hubiera por ahí la manera de ver la sanción, se estableciera.

**PREGUNTA.-** 14 años han pasado del 94 para acá y nunca se legisló al respecto, ¿por qué, diputado?

**RESPUESTA.-** Desgraciadamente siempre estamos atendiendo lo urgente y no lo importante y una vez pasados los hechos pareciera que no se resuelven, hay que atender precisamente este tipo de asuntos para que no vuelvan a suceder.

**PREGUNTA.-** ¿Es momento de legislar?

**RESPUESTA.-** Claro que es momento de legislar, de nueva cuenta la historia nos marca a quien aprovecha esos vacíos de la ley para ello.

**PREGUNTA.-** Se habla de los amiguismos, entonces, que siempre se protege al capital y no a la población.

**RESPUESTA.-** Esperamos que Hacienda ahora marque un punto distinto en este sentido.

**PREGUNTA.-** Sobre la (inaudible)

**RESPUESTA.-** Nosotros somos respetuosos de la autonomía y vida interna de los sindicatos, nos parece que ha sido un asunto que, naturalmente en estos momentos del país, llama la atención y lo que más nos preocupa es el hecho de que no haya clases en algunas partes del país, creemos que no es la manera de resolver un conflicto magisterial.

Insisto, nosotros respetamos la autonomía y las estrategias internas de los sindicatos, pero los conminamos a que no afecten a los estudiantes del país.

**PREGUNTA.-** Oiga, diputado, los (inaudible) a lo mejor quieren todo *Hummer*.

**RESPUESTA.-** Probablemente todos quisiéramos tener mejor vehículo, pero la verdad es que en ese sentido se ha visto la declaración de la dirigente nacional diciendo que son para una rifa, veamos el resultado del mismo.

**PREGUNTA.-** ¿Le cree diputado, este asunto de la rifa?

**RESPUESTA.-** La verdad de las cosas es que, insisto, nosotros somos respetuosos de la vida interna de los sindicatos, así está establecido en la ley y esperemos que internamente los sindicatos resuelvan sus conflictos.

**PREGUNTA.-** Oiga, diputado, ¿pero usted le cree que fue para una rifa?

**RESPUESTA.-** Eso ha dicho, nosotros atendemos ese pronunciamiento.

**PREGUNTA.-** No sería mejor aplicar esos 36 millones directamente a las escuelas, que comprar *Hummers*.

**RESPUESTA.-** Si la estrategia fuera en ese sentido hay que revisarla.

Muchas gracias.

-- ooOoo --